

Verband Südwestdeutscher Fanfarenzüge e. V.

69168 Wiesloch



Geschäftsführer

Andreas Becker
E-Mail geschaeftsfuehrer@vsf-net.de

An alle Mitgliedszüge im
Verband Südwestdeutscher Fanfarenzüge e.V.
über die Clarinos
der Sektionen

Geschäftsstelle:

Verband Südwestdeutscher
Fanfarenzüge
Postfach 13 75
68756 Hockenheim

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht vom:

Unser Zeichen

Anlage:

Datum:

BA

21.07.2014

Das ist der Wahnsinn..... so der Sprecher auf dem Hockenheimring am vergangenen Sonntag beim Formel 1 - Großer Preis Santander von Deutschland 2014.



Das Präsidium des Verbandes Südwestdeutscher Fanfarenzüge möchte Danke sagen, Danke für die Bereitschaft aller, die sich dieser Herausforderung gestellt haben.

Fast 700 Uniformierte haben es geschafft den Hockenheimring in den Griff zu bekommen und somit für jede Menge Gesprächsstoff zu sorgen.

Die Verantwortlichen der Formel 1 und der Hockenheimring AG, die Rennleitung, sowie die offiziellen Verantwortlichen rund ums Rennen, möchten dieses einzigartige Schauspiel wieder erleben.

Danke an die Verantwortlichen aus Hockenheim, vom Präsidium, von den Sektionen und den Vereinen.

Euer Geschäftsführer

Andreas Becker